

Mons, le 23 juin 2021

Madame la Conseillère,
Monsieur le Conseiller,

J'ai l'honneur de porter à votre connaissance qu'il y a lieu d'ajouter les points suivants à l'ordre du jour de la séance du Conseil provincial du **29 juin 2021** :

Séance publique

□ **MOTIONS**

43. Motion du Conseil provincial du Hainaut déposée par les groupes PS, ECOLO et CDH - Engagements concrets pour la Palestine.

Veillez agréer, Madame la Conseillère, Monsieur le Conseiller, l'expression de ma considération très distinguée.

**Le Président du Conseil provincial
Armand BOITE**



**Motion du Conseil Provincial du Hainaut
déposée par les groupes PS, ECOLO et CDH**

Engagements concrets pour la Palestine

La Province de Hainaut :

1. Soutient le principe de la reconnaissance de l'Etat Palestinien dans le cadre de la solution à deux Etats sur les frontières de 1967 offrant une perspective de paix durable entre les Israéliens et les Palestiniens ;
2. se félicite de ce que le Parlement fédéral ait condamné la politique d'annexion d'Israël le 25 juin 2020 ;
3. se félicite de ce que l'accord du gouvernement fédéral précise que : « Le Gouvernement fera de nouveaux pas dans le sens d'une politique de différenciation bilatérale et multilatérale à l'égard des colonies israéliennes. Il travaillera au niveau multilatéral et de l'UE ou, le cas échéant, avec un groupe significatif d'États partageant les mêmes vues, sur une liste de contre-mesures efficaces et proportionnées en cas d'annexion du territoire palestinien par Israël et sur une possible reconnaissance à temps de l'État palestinien. » ;
4. exprime son soutien aux ONG's israéliennes, palestiniennes, et internationales comme entre autre B'tselem, Yesh Din, Human Right Watch, Breaking the Silence, The Alternative Information Center (avec lequel nous avons des relations), qui condamnent la colonisation et les atteintes aux droits de l'homme en Cisjordanie ainsi que le blocus de Gaza par le Gouvernement israélien ;
5. condamne la politique d'extension des colonies et singulièrement celle autour de Jérusalem qui vise à enfermer la ville de Bethléem. C'est dans ce contexte que la Province réaffirme sa volonté de prolonger dès 2022 son protocole de collaboration avec le Gouvernorat de Bethléem ;
6. souhaite, à travers l'Assemblée Générale des Jeunes du Hainaut, favoriser le dialogue entre les communautés en Belgique, en Israël et en Palestine en collaborant avec l'association *Actions in the Mediterranean* qui met place des initiatives de dialogue, de résolution de conflits et de renforcement des droits

humains entre l'Europe et la Méditerranée. Présidée par Simone Susskind, l'association œuvre également à la promotion de la cohésion sociale, l'interculturalité et la déconstruction des préjugés et stéréotypes, notamment par rapport à la complexité du conflit israélo-palestinien.

- 2 -

7. s'engage à maintenir sa collaboration avec la société civile palestinienne comme :

- *L'hôpital « Bethlehem Arab Society for Réhabilitation » (BASR) (Beit Jala) :*

Depuis 2006, des étudiants du département paramédical de la Haute Ecole Provinciale Hainaut Condorcet se rendent chaque année au BASR pour y effectuer des stages professionnalisant de 3 à 4 semaines. On estime à plus de 650, le nombre d'étudiants formés en Palestine, depuis le début de l'initiative. Des professeurs de la Haute Ecole se rendent régulièrement sur place également pour dispenser des formations continuées aux praticiens de la BASR.

- *L'ASBL Al Kamandjâti (Ramallah) :*

Co-financé par WBI dans le cadre de son programme de coopération bilatéral 2019-2023, le SRE coordonne actuellement avec l'ASBL le projet « Al Fanfardjati ». Ce projet consiste à créer une fanfare composée d'enfants au travers des écoles de musique d'Al Kamandjâti, qui travaille dans les villes, villages et camps de réfugiés en Palestine. Il s'inscrit dans une démarche de protection et d'émancipation de la jeunesse ainsi que d'enrichissement culturel, d'accès à la culture musicale, et de professionnalisation du secteur culturel. Ce projet commun résulte d'échanges et collaborations qui perdurent depuis 2013, notamment dans le cadre du festival *Les [rencontres] Inattendus* (création et tournée belgo-palestinienne « Al Manara », résidence-concert réunissant étudiants de l'école Al Kamandjâti et du Conservatoire de Tournai,...).

En séance à HAVRE, le 29 juin 2021.

LE PRÉSIDENT DU CONSEIL PROVINCIAL, LE DIRECTEUR GÉNÉRAL PROVINCIAL,